

Protokoll der achten
ordentlichen Sitzung der
Fachschaftsvertretung 18/19
der Naturwissenschaftlichen
Fakultät

27.05.2019

**FSV der Naturwissenschaftlichen
Fakultät**
Schuhstraße 19
91052 Erlangen

Internet:
stuve.fau.de/fsv-nat

fsv-nat@fau.de

Vorsitz und Sitzungsleitung:
Jolan Findeis
jolan.findeis@fau.de

Protokoll: Jolan Findeis, Lasvini Suganthan

Anwesend Jolan Findeis (FR), Johannes Dietz (FR), Irina Kirchberger (FR), Michael Straulino, Johannes Schumann, Lasvini Suganthan, Anja Langheld

Extern Clarissa Höll (FSI M/Ph)

Stimmrechtsübertragungen Lisa Dietrich (FR) auf Irina Kirchberger (FR), Christoph Schüßlbauer auf Jolan Findeis (FR)

Stimmzahl 9

Beginn: 19:00 Uhr
Ende: 20:00

Inhaltsverzeichnis

TOP 1	Protokollführung und Feststellung der Beschlussfähigkeit	1
TOP 2	Festlegung der Tagesordnung	1
TOP 3	Mails und Berichte	1
i	Mails	1
ii	Berichte	1
TOP 4	Finanzielles	2
TOP 5	Hochschulwahlen	2
TOP 6	Pyramidenkonferenz	2
TOP 7	Verschiedenes	2
TOP 8	Sitzungsfeedback	3

TOP 1. Protokollführung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Fachschaftssprecher Jan Findeis begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit mit 9 Stimmen fest. Lasvini wird das Protokoll führen.

TOP 2. Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in der bestehenden Form angenommen.

TOP 3. Mails und Berichte

i. Mails

- Die Gesprächsrunde der FAU soll promoted werden. Irina wird dazu eine Mail schreiben.
- Wenn die FSV Nat möchte, könnte sie sich um einen Tisch bei der Erstsemesterbegrüßung bewerben. Die nächstjährige Liste hat dies bereits diskutiert und sich dafür ausgesprochen: 3 Stimmen sind dafür, bei 6 Enthaltungen.

ii. Berichte

Pharmazie Niemand weiß etwas Neues.

Chemie Nichts spannendes passiert.

Biologie Es wird immer noch das Sommerfest mit dem Ratiborer-Wohnheim geplant und am 29.5. sind alle herzlich zum Grillen am FSI-Zimmer eingeladen.

Geographie Niemand weiß etwas, da Ugur nie da ist.

Geowissenschaften Am 4.6. wird der Roundtable mit den Professoren stattfinden. Das Sommerfest lief erfolgreich und vermutlich wird es eine neue PO für den Master geben, von der aber noch kein Studierender irgendetwas gesehen oder gehört hat.

Mathe/Physik Es gab überraschenderweise ebenfalls ein Sommerfest, außerdem noch ein Hörsaalquiz, welches ebenfalls gut besucht war. Die Mathematikprüfungsordnung wird momentan zur Unzufriedenheit der Studierenden geändert, weswegen man da im Fakultätsrat mit Nein stimmen sollte, da beispielsweise die Rücktrittsregelung für Studierende auf 3 Tage angehoben werden soll.

Konvent Es gab nichts was uns direkt betrifft, außer Wahlwerbung über die wir später noch reden werden.

Shirts Die Shirts sind da, aber für Michael kam ein Frauenshirt, welches momentan reklamiert wird.

Sprechstunden Lisa und Irina haben erfolgreich eine Sprechstunde bei den Geowissenschaften abgehalten. In der Pharmazie ergibt sich nun das Problem, dass der Stand genehmigt werden muss, da die Betreibergemeinschaft des Gebäudes (bestehend aus Chemikern und Pharmazeuten) dies so wünscht. Am besten macht man das in Zukunft bei jedem Stand, wenn es sinnvoll ist und sich ausgeht. Johannes D und Anja machen bald die Sprechstunde in der Pharmazie, Michael und Lasvini in der Mathe und in der alten Chemie und Lisa und Johannes S sind schon nächste Woche an der Reihe in der Physik/Biologie.

Fakultätsrat Es ist nichts von Interesse geschehen und Herr Schatz, der zukünftige Dekan, hat die Sitzung geleitet.

Vernetzungstreffen Dank an Michael für die Organisation. Leider waren abgesehen von Mathe/Physik nicht viele da. Nur 2 Chemiker und 2 Biologen und 2 Pharmazeuten mit enormer Verspätung bei knapp 20 Teilnehmern. Bei den Thementischen wurde ein bisschen über Verleihlisten, BuFaTas und Prüfungsordnungen geredet, was bei einer gemischteren Anwesenheit deutlich effizienter gewesen wäre. Eine mögliche Lösung könnte sein den Ort zu wechseln, damit sich andere FSlen mehr angesprochen fühlen, allerdings hat es in vergangenen Jahren auch funktioniert. Alternativ könnte auch jede FSI 2 Leute bestimmen und diese Delegierten machen dann unter sich einen Termin aus, aber auch an dieser Option gibt es Zweifel. Weiterhin wurde ein Plakatiervortrag gehalten, sowie ein Vortrag über Studienzuschüsse.

TOP 4. Finanzielles

Es wurden im Umlauf 193€ für die Bundesfachschaftstagung der Mathematik genehmigt, ebenso wie 250€ für die Physik. Auf der Sitzung werden einstimmig 209,97€ für Pavillons der Geowissenschaften genehmigt. Das Vernetzungstreffen war mit knapp 80€ ebenfalls innerhalb des gesteckten Rahmens.

TOP 5. Hochschulwahlen

Wir wollen in den Sprechstunden auch viel neutrale Wahlwerbung machen. Da die Nat eben sehr dezentralisiert ist, lohnt sich ein einzelner, expliziter Stand nicht wirklich. Man könnte einen vor der Cafebar im Rommel machen, da dort viele vorbeikommen.... mal schauen. Es wird auf jeden Fall gewünscht, dass die FSlen Wahlstände machen und dort emsige Wähler mit Keksen oder Eis belohnen, die FSV wird dies auch finanziell unterstützen.

TOP 6. Pyramidenkonferenz

Die Pyramidenkonferenz wird am 6.7. im Außengelände des Physikums stattfinden. Jolan wird das Turnier und die Bewerbung organisieren. Michael wird sich um Getränke und das Grillen kümmern. Lasvini wird den Getränkeverkauf und den Eintritt handhaben.

Irina wird einen kleinen Pokal und einen Gutschein für das eLeon organisieren, da es dort auch die Möglichkeit gibt Bierpong zu spielen.

Der Aufbau wird um 15 Uhr beginnen, das Turnier um 16 Uhr. Wir können uns Becher von den Geos leihen und müssen nur die Bälle kaufen.

TOP 7. Verschiedenes

Da der Kontakt zu den Geographen nicht vorhanden ist, weil Ugur nie da ist, will man vielleicht Benita nochmal anhauen.

TOP 8. Sitzungsfeedback

Das schnelle Tempo der Sitzung wird erneut als positiv wahrgenommen.